

A. GROSSETTI

GUICHARD DOIT RETIRER SON  
PROJET DE  
CFPM

C'est: cinq étudiants sur six qui ne peuvent devenir enseignants titulaires

- : la suppression des IPES qui accentue la sélection sociale
- : l'impossibilité de se préparer à d'autres débouchés
- : la transformation de Bron en un centre de bachotage du concours
- : la suppression de la maîtrise et de la licence d'enseignement

Guichard avec le Numerus Clausus en médecine, en psychologie, avec la suppression des sursis veut éliminer les étudiants de l'université. Ce fut l'an dernier le cas avec la suppression de la première année de psychologie à Lyon.

Avec l'UNEF, 40 000 étudiants ont agi dans toute la France pour le rejet du projet

À Lyon nos élus ont fait repousser le projet au conseil de LYON II. La conférence nationale des Présidents d'universités a rejeté à la quasi-unanimité le projet de CFPM.

C'est le résultat de l'action des étudiants avec l'UNEF et ses élus. Mais Guichard veut appliquer les CFPM

- Pour l'obliger à respecter les décisions des conseils
- Pour l'extension des IPES
- Pour l'augmentation du nombre de postes au CAPES et à l'AGREG
- Pour une véritable formation des maîtres élaborée par tous les intéressés

UNEF VOUS PROPOSE UNE MANIFESTATION

TOUS DANS VOS T.D. DISCUTEZ ET DECIDEZ DE

VENIR TOUS AU MEETING

MARDI 22 À 12H 30 AMPHI A BRON

AGEL UNEF